
 
 
 

 
Comité des relations professionnelles et pédagogiques 

2 avril 2025, 13h15, en virtuel 
 

 
Projet de compte-rendu 

 
1. Accueil et adoption du projet d’ordre du jour 

Daniel souhaite ajouter organisation scolaire à Varia  
 

2. Approbation et suivis du compte-rendu du 18 décembre 2024 
CR est approuvé tel quel 

 
Volet CPP 

3. Critères d’inscriptions des élèves 

Aucune modification aux années antérieures. Mise à jour à venir dans les prochaines années. Aucun enjeu 

dans les milieux actuellement. 

 

4. Sessions d’examens et épreuves communes 

Madame Piché dépose aujourd’hui le calendrier des épreuves ministérielles, régionales et du CSS pour la fin 

d’année. Le Service des ressources éducatives s’occupera des copies et de la distribution dans les milieux. Les 

journées de libération pour correction seront présentées dans le tableau des mesures conventionnées. 

 

5. Consultation de la politique relative au passage des élèves  

Stéphanie présente la proposition pour renouveler la politique qui date de 2015 et fait le comparatif avec celle 

de 2015. 

 

Passage prim-sec : Stéphanie fait la lecture des changements 4.1 

Différence entre le passage 1er cycle secondaire au 2e cycle : 24 unités dans le 2e secondaire seulement et 

réussite 2/3 matières de base 

En 4.2 Ajout d’anglais 

En 4.3 Promotion par matière : 2e cycle s’effectue par matière. Joëlle mentionne que la promotion se fait par 

matière, et que la pratique du déboulage n’est plus permise.  



Aucun montant accordé avec la fin du déboulage. Joëlle s’assure que les enseignants sont au courant de cette 

pratique. (Info sanction 25-24-08). 

En 7.1 Daniel précise que selon l’article 96.15 de la loi sur l’instruction publique, chacune des écoles doit se 

doter des règles de passage au primaire pour passer d’un cycle à l’autre. Les écoles devront présenter leurs 

règles lors d’une prochaine rencontre. 

Rucher : discuté lors de l’AGÉ de mars dernier, la représentante du milieu fera parvenir l’information 

mentionnée à Daniel.  

ÉPP : Est à revoir les règles de passage.  

Cœur : idem au Petits-Ponts  

 

- Consultation conforme, respecte les encadrements légaux. Tout est conforme.  

 

6. Calendrier scolaire 25-26 

Conforme, approuvé au CA.  

Certains enseignants mentionnent ne pas avoir été consultés pour le choix des 3 journées de secteur. On 

rappelle que la consultation dans les milieux doit être faite avant de faire le choix de ces journées.  

 

Volet CPEHDAA 

7.  Tableau des mesures conventionnées- mise à jour 

Stephanie présente le tableau des allocations-répartition des Annexes, elle présente les sommes pour 2024-

2025 et les critères de répartition.  

 

8. Recommandations du Comité EHDAA sur la répartition des ressources 

Les modalités de répartition de plusieurs Annexes sont revues, Stéphanie présente les recommandations pour 

chacune d’elle. 

Après la présentation, échanges et discussion, tout le monde est en accord avec les propositions, sans aucune 

modification. Un suivi sera fait au comité de répartition des ressources du CSSHBO en avril prochain.   

 

 

9. Plan d’intervention vs plan d’action 



Daniel présente la nuance entre le plan d’action et plan d’intervention. Le plan d’action est utile lors de 

mesures de remédiation, toutefois, dès qu’il y a mesures d’adaptation ou des modifications, le plan 

d’intervention est requis. 

 

10. Tableaux pour comités EHDAA-écoles 

Stéphanie présente : Tableau : compilation chacune des écoles.  

Stéphanie présente : Tableau des répartitions des ressources budgétaires allouées par le Ministère 24-25, 

tableau dans lequel aucune recommandation du comité n’est requise. Doit être déposé seulement. 

 

Volet CRT 

11. Comité CSST 

Maude : Pas de rencontre depuis le dernier CRPP. 

 

12. Projet loi 47 Code d’éthique 

Le CS n’a rien modifié ni ajouté au code d’éthique. Démarche de la centrale syndicale : grief collectif en lien 

avec le code d’éthique et le processus de consultation. CSQ fera une analyse plus pointue. Un suivi sera fait 

par la suite.  

 

13. Projet loi 68 Billet médical  

Maude : on ne peut pas demander de billet médical si moins de trois jours d’absence. Cela doit être géré par 

les ressources humaines. Il faudra prévoir un amendement dans l’entente locale pour apporter cette précision.  

 

14. Séance d’affection 

Maude : Aura lieu le 22 mai en TEAMS.  

 
15. Varia : 

a) Organisation scolaire : Natacha précise que s’il faut maintenant 12 élèves pour ouvrir un groupe (alors 
qu’avant c’était 6), cela entraînera des enjeux au niveau des mathématiques et de certaines options au 
Cœur. Stephanie mentionne que les critères ont été révisés cette année et qu’effectivement une décision 
de mettre un minimum à 12 pour ouvrir un groupe au secondaire a été convenue.  
 
Daniel :  la CEHG émet une inquiétude en lien avec le secondaire 1 suite à la fermeture de la classe 
Tremplin. Vicky précise qu’il y aura 5 groupes réguliers au lieu de 4. Cependant, un élève en grandes 
difficultés ou en modification sera classé dans la classe de Transition ou encore au GFP (deux classes 
d’adaptation scolaire).  



La décision de fermer la classe de Tremplin origine d’une discussion avec les profs de cette classe. « Si ces 
élèves-là avait été au régulier avec du soutien, ils auraient tous passé. » L’an prochain, il y aura 
davantage de coenseignement en français et en mathématiques. 
 
Daniel demande quels sont les critères établis pour envoyer les élèves dans quel type de classe ?   
Au Prochain CRPP : recommandations pour modalités de regroupement. (Clause 8.9-04 c) 3)) Stéphanie : a 
reçu les modalités de chacun des milieux. Travaille sur le document en ce moment.  
 

 
16. Prochaine rencontre:   21 mai 13h15 en teams 

 
 

17. Levée de la rencontre : 14h37 
 
 
 
 


